
Le : 05 juillet 2019 à 18:58 (GMT +02:00)
De : "Perchat Didier" 
À : "langoelan.mairie@wanadoo.fr" <langoelan.mairie@wanadoo.fr>
Objet : Projet d'installation de poulaillers industriels

Bonjour Monsieur le Maire,

Dans une période où l'on parle de plus en plus de la consommation de produits 
Bio, du respect du consommateur et du réchauffement climatique, ce projet 
d'installation de poulaillers industriels n'est-il pas une très mauvaise image à 
donner de votre commune !

D'ici 2022, en France, les oeufs produits en batterie seront interdits... Ce n'est 
certainement pas pour rien !

Attention également à la quantité de gaz à effet de serre et autres pollutions 
qu'engendreraient la réalisation de ces poulaillers, sachant que cela pourrait être
dommageable pour vos administrés.

Quant à la condition animale, il n'y a même pas de nom !

Nous espérons que vous prendrez la bonne décision.

Avec tout notre respect.

Cordialement.


